

Des Uruguayens rendent hommage au diplomate cubain Mario García Inchaustegi



CUBA

URUGUAY



Montevideo, 28 août (RHC- PL)-Le ministre uruguayen des affaires étrangères, Luis Almagro, a relevé l'exemple de dignité du diplomate cubain défunt Mario García Inchaustegi, en l'hommage duquel un nouveau timbre-poste a été également émis.

Après avoir évoqué la vie de celui qui s'est acquitté de nombreuses missions dont celle d'ambassadeur de Cuba en Uruguay et au Chili, Luis Almagro a relevé que le pays sud-américain avait contracté une énorme dette envers la mémoire de Mario García Inchaustegi.

Au cours d'un meeting auquel ont assisté des autorités uruguayennes et des membres du corps diplomatique, ainsi que des proches de Mario García Inchaustegi, il a déploré le fait que 53 ans se soient écoulés depuis son expulsion à la demande de Montevideo, pour lui rendre hommage.

Le ministre uruguayen des affaires étrangères a déclaré officiellement révoquée cette expulsion qu'il a qualifiée d'acte déplorable qui a mis l'Uruguay à genoux face aux demandes politiques des États-Unis pour tenter d'isoler Cuba

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/32070-des-uruguayens-rendent-hommage-au-diplomate-cubain-mario-garcia-inchaustegi>



Radio Habana Cuba